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孙立坤拜会台盟中央副主席黄志贤

������7

月

24

日上午，市委副书记、市长孙立坤在北京拜会了全国政协

常委、全国政协副秘书长、台盟中央副主席黄志贤（左二）等台盟中央领

导。 本报特派记者 刘 璐 摄

清正廉洁

□

何 平

������

“竹以直而美， 人以正而尊， 党以廉而

强”。大到一个政党、一个国家，小到一个基层

组织乃至一个领导干部， 能不能真正做到清

正廉洁，是无法回避的过关大考，更是生死存

亡的严峻挑战。

历览古今，殷鉴不远。 因为官僚腐化，演

出了几多折戟沉沙、身败名裂的活剧；由于政

权腐败，酿成了多少社会动荡、生灵涂炭的灾

祸。 俯察现实，忧思长存。 “四大考验”重任在

肩，“四大危险”就在眼前，老百姓切齿痛恨的

是腐败，消弥我们改革发展成果的也是腐败，

动摇党执政根基的还是腐败。

用领导方式转变加快发展方式转变，清

正廉洁是最基本的要求，最重要的内容，最紧

迫的任务之一。

清，就要有“心清如明月，高洁似白云，胸

怀真善美，两袖不染尘”的自省。 清清白白当

官，老老实实做人，一片丹心写春秋。

正，就要有“富贵不能淫，贫贱不能移，威

武不能屈”和“宠辱不能惊”的自励。堂堂正正

立身，坦坦荡荡立业，一身正气走四方。

廉，就要有“权是双刃剑，荣辱一挥间”和

“官贪民必怨，官廉民则安”的自警。兢兢业业

履职，勤勤恳恳尽责，一心为公作贡献。

洁 ，就要有“出污泥而不染，濯清涟而不

妖”和“时时勤拂拭，勿使染尘埃”的自爱。 磊磊

落落处世，干干净净律己，一生珍重传美名。

清正廉洁是良好形象， 体现着党的先进

性和纯洁性；清正廉洁是基本标准，衡量着每

个党员干部的轻重高低； 清正廉洁是重要目

标，指引着党的执政能力建设方向。民心向背

之所据，生死存亡之所系，党的根本之所在，

万万不能掉以轻心。 其身正，不令而行。 清正

廉洁赋予广大党员干部浩然正气、凛然之身，

何愁无所作为？

“纪岩”的文章《清风浩然正气根》，站位

全局，着眼长远，紧扣主题，寓意深远。心存深

深不安之忧患，胸怀生生不息之信念，历数腐

败堕落之危害，明确标本兼治之防线。

读罢静思细琢， 深感权力之重、 责任之

重、自律之重，倍增勤勉之心、敬畏之心、爱民

之心。 最重要的是，党员干部必须加强学习，

增强拒腐防变的能力， 努力在喧嚣尘世中保

持一颗平常心， 在物欲横流中追求一种高境

界，惟其如此，才能在克难攻坚中展现更大的

作为，在反腐倡廉中树立更好的形象。

清风浩然正气根

□

纪 岩
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（一）根者，万木之本。 惟其正而茁

壮，惟其深可参天，惟其固更挺拔。 清正

廉洁，关系人心向背，政权巩固，国家兴

衰，实乃党的执政之根。

（二）腐败势必失败，廉政就是力量。

加强党风廉政建设， 保持党同人民群众

的血肉联系， 是我们党永远立于不败之

地的根本保证。

腐败是一种社会历史现象， 是一种

公害，其实质是公共权力的滥用。纵观古

今中外， 腐败与反腐败是任何执政者都

无法回避的严峻考验，因励精图治而兴、

因腐败颓废而亡，殷鉴历历，发人深省。

中国共产党根基在人民、 血脉在人

民、力量在人民。密切联系群众是我们党

的最大政治优势， 脱离群众是我们党执

政后的最大危险。在和平建设时期，如果

有什么东西能够对党造成致命伤害的

话，那就是腐败。 执政考验、改革开放考

验、市场经济考验、外部环境考验是长期

的、复杂的、严峻的。精神懈怠的危险，能

力不足的危险，脱离群众的危险，消极腐

败的危险，更加尖锐地摆在全党面前，落

实党要管党、 从严治党的任务比以往任

何时候都更为繁重、更为紧迫。坚决惩治

和有效预防腐败， 关系人心向背和党的

生死存亡， 是党必须始终抓好的重大政

治任务。 胡锦涛总书记在庆祝中国共产

党成立

90

周年大会上的重要讲话，再次

谆谆告诫，耳提面命、警醒全党。

（三）党风决定政风，政风影响民风，

民风体现民心， 民心凝聚民力。 反腐倡

廉， 是全面推进党的建设新的伟大工程

的需要， 是推动中原经济区建设健康发

展的需要。

人民群众痛恨腐败， 党和国家严惩

腐败，惩治贪腐的决心和力度始终不减，

人民群众的满意度持续提高。 但我们必

须清醒地看到， 党风廉政建设和反腐败

斗争呈现出成效明显和问题突出并存、

防治力度加大和腐败现象易发多发并

存、 群众对反腐败期望值不断上升和腐

败现象短期内难以根治并存的总体态

势，反腐败斗争形势依然严峻，任务还很

艰巨。

（四）君子固本，本立而道生。没有高

尚的人品做底子，从政肯定要跌跤子。

所有犯错误干部的蜕变过程都惊人

地相似：始于追求低级趣味，热衷物质享

受；进而盲目攀比他人，心理失去平衡；

接着动摇理想信念，价值取向逆转；最后

疯狂以权谋私，走向违法犯罪。他们的下

场是可悲的，是以牺牲其地位、名誉、前

程、自由甚至生命为代价的，教训极为深

刻。

改革开放

30

多年来，我们取得了举

世瞩目的巨大成就；但与此同时，党员干

部队伍中昏庸落伍者、放纵落水者、中箭

落马者不乏其人。 惋惜也好，痛心也罢，

他们的人生轨迹总会给我们带来更多的

思考。

有那么一些人， 他们总爱躺在成绩

上睡大觉，在本职岗位也并非不努力，还

曾获取过一些耀眼的荣誉，面对“糖衣炮

弹”的攻击，却因难以抵挡而栽倒。

有那么一些人， 他们总盘算着自己

的“小九九”，以权谋私，心存侥幸，错误

以为反腐败是 “隔壁扔砖头， 砸不到自

己”，最终东窗事发而入狱。

有那么一些人，他们总以为“大树底

下好乘凉”，党和政府会养着他，喜欢迎

来送往、吃喝玩乐，慵懒散漫、消极怠工，

结果失职渎职而受惩。

还有那么一些人， 他们总热衷一事

当前只考虑个人升迁，投机钻营，不择手

段，甚至不惜撞“红线”、闯“雷区”，到头

来竹篮打水一场空。

（下转三版

譹訛

）

7

月

23

日， 由云台山国际

旅行社组织的第十六列“云台山

号”北京至焦作旅游专列抵达我

市，这是今年我市迎来的第二十

列旅游专列。

刘满仓在调研我市秋季农业生产情况时强调

及早安排 强化管理 实现秋作物高产目标

本报讯 （记者丰舒潍）

7

月

23

日

上午， 副省长刘满仓在省农业厅负责

同志和部分农业专家的陪同下， 到武

陟县詹店镇赵村水稻高产创建万亩示

范片、 北郭乡马后庄村玉米高产创建

万亩示范片、 三阳乡付村花生高产创

建万亩示范片， 实地调研我市秋季农

业生产情况。 刘满仓强调，要在今年夏

粮丰收的基础上， 深入推进高产创建

活动，狠抓先进实用技术推广，及早安

排，强化管理，努力实现秋季作物高产

目标。

市领导孙立坤、王明德、牛越丽 ，

市政府秘书长李海松陪同调研。

在武陟县詹店镇赵村水稻高产创

建万亩示范片， 刘满仓详细了解了水

稻品种、生产，水利设施利用、管理以

及示范片创建等方面的情况， 并听取

了相关负责人的汇报。 他要求我市要

进一步扩大水稻种植面积， 同时整合

资金，搞好农田水利建设和规划设计，

在节水灌溉、 机械化插秧等方面进一

步加强研究和推广。

北郭乡马后庄村玉米高产创建万

亩示范片实行了统一品种、统一播种、

统一管理、统一技术标准“四统一”，农

业部门还派出技术人员对示范片进行

责任分包，全程跟踪服务，全面落实了

配方施肥、 病虫害综合防治等高产技

术。 在马后庄村玉米万亩示范片，刘满

仓走进绿油油的玉米地，向县、乡农业

技术人员详细询问了玉米今年长势情

况，产量是否受旱情影响，农民是否接

受新品种和机收作业， 后期管理是否

跟得上， 并叮嘱技术人员主动搞好服

务，指导农民及时追肥、浇水，进一步

加强后期管理， 同时鼓励农民适时晚

收，努力提高玉米产量。

（下转二版

譺訛

）

2011中国公民旅游关注度报告出炉

我市入选 20大最受关注

国内旅游城市

本报讯 （记者高新忠 通讯

员郝玉） 日前， 中国社会科学院

旅游研究中心权威发布

2011

年

第二季 《中国公民旅游关注度报

告》。作为我国自然山水旅游的热

点旅游目的地城市， 我市首次登

上关注度排行榜， 成为我省唯一

入选“

20

大最受关注国内旅游城

市”，位列第十四位，排在厦门、武

汉、天津、哈尔滨等传统旅游明星

城市之前。 在“

20

大最受关注国

内景区排行榜”中，我市云台山景

区也成为我省唯一入选“

20

大最

受关注的国内景区”， 位列第四

位。

此次我市及云台山景区双双荣

登《中国公民旅游关注度报告》排行

榜前

20

名，标志着我市旅游业发展

已进入了一个新的阶段， 焦作已由

新兴旅游城市成功晋升为国内 “旅

游名城”。

乡村法制行 宣传到家中

本报记者 赵晓晓

7

月

22

日， 记者在武陟县被

这样一支队伍所吸引：穿着统一的

天蓝色

T

恤， 每人骑着一辆自行

车，两人一组，百余人集体前行。他

们是“驴友”吗？他们在享受骑行的

快乐吗？ 他们到底在干什么？

每辆自行车后绑着的小红旗

和每人身后的标志———“乡村法制

行”给出了答案：该县司法局创新

工作方式，变坐车为骑车到农村给

农民普法，变单项式为打捆式送给

农民“法制大礼包”。

随着队伍，记者来到他们的首

个目的地———武陟县龙源镇万花

村。法制宣传咨询台还没有完全摆

好，就吸引了很多群众前来。

“哦，你们是司法局的，这次来

宣传什么呀？ ”

“你好，我想问问怎么立遗嘱，

这事你们管不管？ ”

“什么？ 连邻里纠纷这些小事

你们也帮忙调解？ ”

十几位宣讲员、公证处工作人

员、律师一一解答了群众反映的问

题。其中， 一位家庭条件不太好的

村民谈其兄不赡养老人， 说到动

情处， 不禁流下了眼泪。 负责接

待他的该局公正律师管理科科长

李向荣一边递给他毛巾一边安慰

他， 并详细给他讲解了从法律角

度如何处理的程序， 而且当场答

应给他提供法律援助， 免费帮他

打官司。

一个个问题被记录、 被解答，

一位位群众满意地拿着法律宣传

资料而归。就在他们提供法律咨询

的同时，几个小组的成员已经深入

农户家中了解社情民意了。

该局副局长、 乡村法制行工作

队队长李毅是第二小组成员， 他来

到该村一组群众屈瑞富家里， 热情

地问其年龄、家庭成员和家庭收入、

目前有无困难等，（下转三版

譺訛

）
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昨日上午， 在焦作山久管业有限责任公司煤矿

用钢塑复合管项目二期建设工地， 施工人员正在紧

张施工。 据悉，该项目总投资

1.1

亿元，目前一期工

程已建成开始试生产，二期厂房主体也已基本完工。

该项目全部建成后， 将年生产

3

万吨煤矿用碳塑复

合管材，年销售收入达

2.5

亿元、利税

8485

万元，可

新增就业

200

余人。

本报记者 李英俊 摄

本报北京

7

月

24

日电 （特

派记者张蕊）

7

月

24

日， 市委副

书记、市长孙立坤赴京拜会了全国

政协常委、 全国政协副秘书长、台

盟中央副主席黄志贤等台盟中央

领导，就加强台盟中央与焦作的联

系、促进焦作对台招商引资、加快

推进焦作市台湾农民创业园等事

宜进行了深入交流。市政府秘书长

李海松一同拜会。

孙立坤说，台盟中央对焦作市

台湾农民创业园非常重视，给予了

很多支持。焦作市台湾农民创业园

已经国家农业部和国台办正式批

复，是河南省首家国家级台湾农民

创业园，为我市对台招商引资提供

了很好的平台。 在此，向台盟中央

的大力支持表示衷心感谢。

孙立坤说，建设好焦作市台湾

农民创业园，我们要做好三个方面

的工作： 一是园区规划要高水平。

台湾农民创业园的规划要科学合

理、特色明显，以高科技引领、市场

化运作、品牌化经营，建设具有示

范性和导向性的农民创业园区，干

就干成精品、做就做成一流。目前，

我市正在联系中国农科院、中国管

理科学院、台湾中兴大学等多家机

构， 结合创业园实际和基本思路，

高层次对园区进行规划。二是基础

设施要建设好。结合水利、交通、节

水灌溉、扶贫等项目资金，加快园

区基础设施建设步伐。三是要有一

批农业方面的大项目、好项目作支

撑。 大力开展招商引资活动，进一

步与台商沟通，加快促使台资企业

落地，联系一批大个头的台资企业

到创业园发展。真诚希望台盟中央

继续关心焦作、支持焦作，加强焦

作对台招商引资工作。

黄志贤表示，台盟中央的主要

职责就是联系广大盟员和台胞，促

进台湾与大陆文化交流和经济合

作。台湾农民创业园是焦作对台招

商引资、 农业转型升级的很好平

台，台盟中央一定把帮助焦作加强

与台湾的联系作为一项重要工作，

搭建平台，联系台商，推介项目，全

力支持焦作市台湾农民创业园建

设、支持焦作地方经济社会发展。

市四大班子联席会议强调

抓住重点抓住关键加大力度加快进度

确保全年目标任务圆满完成

本报讯 （记者王言 、 麻酩 ）

市四大班子联席会议于

7

月

22

日

下午在市政大厦常委会议室举行。

市委书记路国贤主持会议 。 他强

调，要正确判断我市上半年经济形

势，始终保持清醒与忧患 ，抓住重

点工作，抓住关键环节，加大工作

力度，加快工作进度，确保全年目

标任务圆满完成。 市委副书记、市

长孙立坤对下半年工作提出明确

要求。 市领导王明德、郭国明、王太

峰、贾武堂、王长松、赵建军、杨娅

辉、王继元、张建国、阚辉、张动天、

宫素清、苗绍勇、孔相如、丁保东、

贾书君、牛越丽、穆玉华、胡新向、

周备锋、和金贵、杨维军，市人民检

察院检察长胡保钢，市厅级干部李

海松、姚乃如出席会议。

会议听取了上半年全市经济

社会发展情况汇报、全市重大项目

建设情况汇报、全市工业经济运行

情况汇报和全市对外开放工作情

况汇报。 今年年初以来，我市坚持

实施工业强市战略，强力推进项目

建设，进一步加快经济发展方式转

变，全市经济社会保持了平稳较快

发展态势。 上半年全市

GDP

增长

11.8%

， 规模以上工业增加值增长

15.5%

，固定资产投资增长

29.5%

，

一般预算收入增长

23.1%

，社会消

费品零售总额增长

17.3%

。

路国贤指出，要正确判断上半

年经济形势 ， 始终保持清醒与忧

患。

总体来看，我市上半年经济态

势平稳回升，但形势依然严峻。 经

济态势平稳回升的主要表现是：从

2008

年金融危机一路走来，我市经

济一直处于回升爬坡阶段，目前经

济态势平稳回升， 具体表现在：新

上项目特别是亿元项目数量明显

增加， 重点企业运行态势较好，利

用外资和进出口高速增长，金融资

本状况好于往年，电力供应好于预

期，整个经济运行呈现出强劲的发

展势头。 照这样的势头发展下去，

我市经济将加快复苏、 加快回升，

有望恢复到金融危机前快速发展

的态势。 形势依然严峻突出表现

在：发展氛围还不够浓厚 ，发展的

紧迫感还不够强烈，思发展 、谋发

展、抓发展、加快发展的良好氛围

还有待于进一步形成，还缺少只争

朝夕、热火朝天的发展场面 ，还缺

少激流勇进 、 昂扬向上的精神状

态。 工作力度还不够强，缺乏一套

确保加快发展的措施，缺乏有效推

动工作的机制和手段；主要经济指

标发展速度不够快，仍落后于先进

地区和全省平均水平。 这些固然有

经济基础、经济结构的影响 ，也与

推进工作的态度、力度有关。 在这

样一个竞相发展的时代 ， 不进则

退，慢进亦退，对比省内资源型城

市的发展，要清醒地认识到 ，如果

我们的工作力度不够大，结构调整

的步伐就会放缓，发展的速度就会

不够快，差距就会拉大，所以要始

终保持清醒与忧患。 要认识到实现

走在中原经济区前列的目标任务

是极其艰难的 ， 但这是我们的选

择。 不走在前列，就无法面对省委、

省政府寄予我们的厚望；不走在前

列，就无法给人民群众一个满意的

答卷。 而要走在前列，就要付出更

多的努力。 全市各级各部门要正确

判断上半年经济形势，进一步坚定

发展信心， 采取更加有效的措施，

保证实现我市走在中原经济区前

列的目标任务。

路国贤要求 ， 要抓住重点工

作，抓住关键环节，加大工作力度，

加快工作进度，确保完成全年目标

任务。

现在已是

7

月下旬 ， 时间过

半，但任务还未过半，仍有很多工

作没有较好完成预定目标。 全市各

级各部门一定要高度重视，采取强

有力的措施，有针对性地抓住重点

工作、抓住关键环节，抓好影响全

年带动长远的项目，确保完成全年

目标任务 。 一要以项目建设为抓

手。 推动下半年经济社会发展目标

完成，关键在抓项目。 抓项目要着

眼于形成生产能力，（下转二版

譹訛

）
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清正廉洁

□

何 平

������

“竹以直而美， 人以正而尊， 党以廉而

强”。大到一个政党、一个国家，小到一个基层

组织乃至一个领导干部， 能不能真正做到清

正廉洁，是无法回避的过关大考，更是生死存

亡的严峻挑战。

历览古今，殷鉴不远。 因为官僚腐化，演

出了几多折戟沉沙、身败名裂的活剧；由于政

权腐败，酿成了多少社会动荡、生灵涂炭的灾

祸。 俯察现实，忧思长存。 “四大考验”重任在

肩，“四大危险”就在眼前，老百姓切齿痛恨的

是腐败，消弥我们改革发展成果的也是腐败，

动摇党执政根基的还是腐败。

用领导方式转变加快发展方式转变，清

正廉洁是最基本的要求，最重要的内容，最紧

迫的任务之一。

清，就要有“心清如明月，高洁似白云，胸

怀真善美，两袖不染尘”的自省。 清清白白当

官，老老实实做人，一片丹心写春秋。

正，就要有“富贵不能淫，贫贱不能移，威

武不能屈”和“宠辱不能惊”的自励。堂堂正正

立身，坦坦荡荡立业，一身正气走四方。

廉，就要有“权是双刃剑，荣辱一挥间”和

“官贪民必怨，官廉民则安”的自警。兢兢业业

履职，勤勤恳恳尽责，一心为公作贡献。

洁 ，就要有“出污泥而不染，濯清涟而不

妖”和“时时勤拂拭，勿使染尘埃”的自爱。 磊磊

落落处世，干干净净律己，一生珍重传美名。

清正廉洁是良好形象， 体现着党的先进

性和纯洁性；清正廉洁是基本标准，衡量着每

个党员干部的轻重高低； 清正廉洁是重要目

标，指引着党的执政能力建设方向。民心向背

之所据，生死存亡之所系，党的根本之所在，

万万不能掉以轻心。 其身正，不令而行。 清正

廉洁赋予广大党员干部浩然正气、凛然之身，

何愁无所作为？

“纪岩”的文章《清风浩然正气根》，站位

全局，着眼长远，紧扣主题，寓意深远。心存深

深不安之忧患，胸怀生生不息之信念，历数腐

败堕落之危害，明确标本兼治之防线。

读罢静思细琢， 深感权力之重、 责任之

重、自律之重，倍增勤勉之心、敬畏之心、爱民

之心。 最重要的是，党员干部必须加强学习，

增强拒腐防变的能力， 努力在喧嚣尘世中保

持一颗平常心， 在物欲横流中追求一种高境

界，惟其如此，才能在克难攻坚中展现更大的

作为，在反腐倡廉中树立更好的形象。

清风浩然正气根

□

纪 岩

������

（一）根者，万木之本。 惟其正而茁

壮，惟其深可参天，惟其固更挺拔。 清正

廉洁，关系人心向背，政权巩固，国家兴

衰，实乃党的执政之根。

（二）腐败势必失败，廉政就是力量。

加强党风廉政建设， 保持党同人民群众

的血肉联系， 是我们党永远立于不败之

地的根本保证。

腐败是一种社会历史现象， 是一种

公害，其实质是公共权力的滥用。纵观古

今中外， 腐败与反腐败是任何执政者都

无法回避的严峻考验，因励精图治而兴、

因腐败颓废而亡，殷鉴历历，发人深省。

中国共产党根基在人民、 血脉在人

民、力量在人民。密切联系群众是我们党

的最大政治优势， 脱离群众是我们党执

政后的最大危险。在和平建设时期，如果

有什么东西能够对党造成致命伤害的

话，那就是腐败。 执政考验、改革开放考

验、市场经济考验、外部环境考验是长期

的、复杂的、严峻的。精神懈怠的危险，能

力不足的危险，脱离群众的危险，消极腐

败的危险，更加尖锐地摆在全党面前，落

实党要管党、 从严治党的任务比以往任

何时候都更为繁重、更为紧迫。坚决惩治

和有效预防腐败， 关系人心向背和党的

生死存亡， 是党必须始终抓好的重大政

治任务。 胡锦涛总书记在庆祝中国共产

党成立

90

周年大会上的重要讲话，再次

谆谆告诫，耳提面命、警醒全党。

（三）党风决定政风，政风影响民风，

民风体现民心， 民心凝聚民力。 反腐倡

廉， 是全面推进党的建设新的伟大工程

的需要， 是推动中原经济区建设健康发

展的需要。

人民群众痛恨腐败， 党和国家严惩

腐败，惩治贪腐的决心和力度始终不减，

人民群众的满意度持续提高。 但我们必

须清醒地看到， 党风廉政建设和反腐败

斗争呈现出成效明显和问题突出并存、

防治力度加大和腐败现象易发多发并

存、 群众对反腐败期望值不断上升和腐

败现象短期内难以根治并存的总体态

势，反腐败斗争形势依然严峻，任务还很

艰巨。

（四）君子固本，本立而道生。没有高

尚的人品做底子，从政肯定要跌跤子。

所有犯错误干部的蜕变过程都惊人

地相似：始于追求低级趣味，热衷物质享

受；进而盲目攀比他人，心理失去平衡；

接着动摇理想信念，价值取向逆转；最后

疯狂以权谋私，走向违法犯罪。他们的下

场是可悲的，是以牺牲其地位、名誉、前

程、自由甚至生命为代价的，教训极为深

刻。

改革开放

30

多年来，我们取得了举

世瞩目的巨大成就；但与此同时，党员干

部队伍中昏庸落伍者、放纵落水者、中箭

落马者不乏其人。 惋惜也好，痛心也罢，

他们的人生轨迹总会给我们带来更多的

思考。

有那么一些人， 他们总爱躺在成绩

上睡大觉，在本职岗位也并非不努力，还

曾获取过一些耀眼的荣誉，面对“糖衣炮

弹”的攻击，却因难以抵挡而栽倒。

有那么一些人， 他们总盘算着自己

的“小九九”，以权谋私，心存侥幸，错误

以为反腐败是 “隔壁扔砖头， 砸不到自

己”，最终东窗事发而入狱。

有那么一些人，他们总以为“大树底

下好乘凉”，党和政府会养着他，喜欢迎

来送往、吃喝玩乐，慵懒散漫、消极怠工，

结果失职渎职而受惩。

还有那么一些人， 他们总热衷一事

当前只考虑个人升迁，投机钻营，不择手

段，甚至不惜撞“红线”、闯“雷区”，到头

来竹篮打水一场空。

（下转三版

譹訛

）

刘满仓在调研我市秋季农业生产情况时强调

及早安排 强化管理 实现秋作物高产目标

本报讯 （记者丰舒潍）

7

月

23

日

上午， 副省长刘满仓在省农业厅负责

同志和部分农业专家的陪同下， 到武

陟县詹店镇赵村水稻高产创建万亩示

范片、 北郭乡马后庄村玉米高产创建

万亩示范片、 三阳乡付村花生高产创

建万亩示范片， 实地调研我市秋季农

业生产情况。 刘满仓强调，要在今年夏

粮丰收的基础上， 深入推进高产创建

活动，狠抓先进实用技术推广，及早安

排，强化管理，努力实现秋季作物高产

目标。

市领导孙立坤、王明德、牛越丽 ，

市政府秘书长李海松陪同调研。

在武陟县詹店镇赵村水稻高产创

建万亩示范片， 刘满仓详细了解了水

稻品种、生产，水利设施利用、管理以

及示范片创建等方面的情况， 并听取

了相关负责人的汇报。 他要求我市要

进一步扩大水稻种植面积， 同时整合

资金，搞好农田水利建设和规划设计，

在节水灌溉、 机械化插秧等方面进一

步加强研究和推广。

北郭乡马后庄村玉米高产创建万

亩示范片实行了统一品种、统一播种、

统一管理、统一技术标准“四统一”，农

业部门还派出技术人员对示范片进行

责任分包，全程跟踪服务，全面落实了

配方施肥、 病虫害综合防治等高产技

术。 在马后庄村玉米万亩示范片，刘满

仓走进绿油油的玉米地，向县、乡农业

技术人员详细询问了玉米今年长势情

况，产量是否受旱情影响，农民是否接

受新品种和机收作业， 后期管理是否

跟得上， 并叮嘱技术人员主动搞好服

务，指导农民及时追肥、浇水，进一步

加强后期管理， 同时鼓励农民适时晚

收，努力提高玉米产量。

（下转二版

譺訛

）

2011中国公民旅游关注度报告出炉

我市入选 20大最受关注

国内旅游城市

本报讯 （记者高新忠 通讯

员郝玉） 日前， 中国社会科学院

旅游研究中心权威发布

2011

年

第二季 《中国公民旅游关注度报

告》。作为我国自然山水旅游的热

点旅游目的地城市， 我市首次登

上关注度排行榜， 成为我省唯一

入选“

20

大最受关注国内旅游城

市”，位列第十四位，排在厦门、武

汉、天津、哈尔滨等传统旅游明星

城市之前。 在“

20

大最受关注国

内景区排行榜”中，我市云台山景

区也成为我省唯一入选“

20

大最

受关注的国内景区”， 位列第四

位。

此次我市及云台山景区双双荣

登《中国公民旅游关注度报告》排行

榜前

20

名，标志着我市旅游业发展

已进入了一个新的阶段， 焦作已由

新兴旅游城市成功晋升为国内 “旅

游名城”。

乡村法制行 宣传到家中

本报记者 赵晓晓

7

月

22

日， 记者在武陟县被

这样一支队伍所吸引：穿着统一的

天蓝色

T

恤， 每人骑着一辆自行

车，两人一组，百余人集体前行。他

们是“驴友”吗？他们在享受骑行的

快乐吗？ 他们到底在干什么？

每辆自行车后绑着的小红旗

和每人身后的标志———“乡村法制

行”给出了答案：该县司法局创新

工作方式，变坐车为骑车到农村给

农民普法，变单项式为打捆式送给

农民“法制大礼包”。

随着队伍，记者来到他们的首

个目的地———武陟县龙源镇万花

村。法制宣传咨询台还没有完全摆

好，就吸引了很多群众前来。

“哦，你们是司法局的，这次来

宣传什么呀？ ”

“你好，我想问问怎么立遗嘱，

这事你们管不管？ ”

“什么？ 连邻里纠纷这些小事

你们也帮忙调解？ ”

十几位宣讲员、公证处工作人

员、律师一一解答了群众反映的问

题。其中， 一位家庭条件不太好的

村民谈其兄不赡养老人， 说到动

情处， 不禁流下了眼泪。 负责接

待他的该局公正律师管理科科长

李向荣一边递给他毛巾一边安慰

他， 并详细给他讲解了从法律角

度如何处理的程序， 而且当场答

应给他提供法律援助， 免费帮他

打官司。

一个个问题被记录、 被解答，

一位位群众满意地拿着法律宣传

资料而归。就在他们提供法律咨询

的同时，几个小组的成员已经深入

农户家中了解社情民意了。

该局副局长、 乡村法制行工作

队队长李毅是第二小组成员， 他来

到该村一组群众屈瑞富家里， 热情

地问其年龄、家庭成员和家庭收入、

目前有无困难等，（下转三版

譺訛

）

市四大班子联席会议强调

抓住重点抓住关键加大力度加快进度

确保全年目标任务圆满完成

本报讯 （记者王言 、 麻酩 ）

市四大班子联席会议于

7

月

22

日

下午在市政大厦常委会议室举行。

市委书记路国贤主持会议 。 他强

调，要正确判断我市上半年经济形

势，始终保持清醒与忧患 ，抓住重

点工作，抓住关键环节，加大工作

力度，加快工作进度，确保全年目

标任务圆满完成。 市委副书记、市

长孙立坤对下半年工作提出明确

要求。 市领导王明德、郭国明、王太

峰、贾武堂、王长松、赵建军、杨娅

辉、王继元、张建国、阚辉、张动天、

宫素清、苗绍勇、孔相如、丁保东、

贾书君、牛越丽、穆玉华、胡新向、

周备锋、和金贵、杨维军，市人民检

察院检察长胡保钢，市厅级干部李

海松、姚乃如出席会议。

会议听取了上半年全市经济

社会发展情况汇报、全市重大项目

建设情况汇报、全市工业经济运行

情况汇报和全市对外开放工作情

况汇报。 今年年初以来，我市坚持

实施工业强市战略，强力推进项目

建设，进一步加快经济发展方式转

变，全市经济社会保持了平稳较快

发展态势。 上半年全市

GDP

增长

11.8%

， 规模以上工业增加值增长

15.5%

，固定资产投资增长

29.5%

，

一般预算收入增长

23.1%

，社会消

费品零售总额增长

17.3%

。

路国贤指出，要正确判断上半

年经济形势 ， 始终保持清醒与忧

患。

总体来看，我市上半年经济态

势平稳回升，但形势依然严峻。 经

济态势平稳回升的主要表现是：从

2008

年金融危机一路走来，我市经

济一直处于回升爬坡阶段，目前经

济态势平稳回升， 具体表现在：新

上项目特别是亿元项目数量明显

增加， 重点企业运行态势较好，利

用外资和进出口高速增长，金融资

本状况好于往年，电力供应好于预

期，整个经济运行呈现出强劲的发

展势头。 照这样的势头发展下去，

我市经济将加快复苏、 加快回升，

有望恢复到金融危机前快速发展

的态势。 形势依然严峻突出表现

在：发展氛围还不够浓厚 ，发展的

紧迫感还不够强烈，思发展 、谋发

展、抓发展、加快发展的良好氛围

还有待于进一步形成，还缺少只争

朝夕、热火朝天的发展场面 ，还缺

少激流勇进 、 昂扬向上的精神状

态。 工作力度还不够强，缺乏一套

确保加快发展的措施，缺乏有效推

动工作的机制和手段；主要经济指

标发展速度不够快，仍落后于先进

地区和全省平均水平。 这些固然有

经济基础、经济结构的影响 ，也与

推进工作的态度、力度有关。 在这

样一个竞相发展的时代 ， 不进则

退，慢进亦退，对比省内资源型城

市的发展，要清醒地认识到 ，如果

我们的工作力度不够大，结构调整

的步伐就会放缓，发展的速度就会

不够快，差距就会拉大，所以要始

终保持清醒与忧患。 要认识到实现

走在中原经济区前列的目标任务

是极其艰难的 ， 但这是我们的选

择。 不走在前列，就无法面对省委、

省政府寄予我们的厚望；不走在前

列，就无法给人民群众一个满意的

答卷。 而要走在前列，就要付出更

多的努力。 全市各级各部门要正确

判断上半年经济形势，进一步坚定

发展信心， 采取更加有效的措施，

保证实现我市走在中原经济区前

列的目标任务。

路国贤要求 ， 要抓住重点工

作，抓住关键环节，加大工作力度，

加快工作进度，确保完成全年目标

任务。

现在已是

7

月下旬 ， 时间过

半，但任务还未过半，仍有很多工

作没有较好完成预定目标。 全市各

级各部门一定要高度重视，采取强

有力的措施，有针对性地抓住重点

工作、抓住关键环节，抓好影响全

年带动长远的项目，确保完成全年

目标任务 。 一要以项目建设为抓

手。 推动下半年经济社会发展目标

完成，关键在抓项目。 抓项目要着

眼于形成生产能力，（下转二版

譹訛

）
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温州动车事故

截至记者发稿时， 事故已致

35

人死亡、

210

人受伤。 善后处理工作正在进行中。
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